

Lundi 21 juin, dans le cadre de la fête du fleuve et du vin, et sur l'invitation de la Mission Tourisme de Bordeaux Métropole, le Président du Cercle de la Marine a pu embarquer sur le trois mâts Le Français pour une descente du fleuve de Bordeaux à Pauillac. Cette navigation particulièrement agréable et riche en enseignements, a été une belle occasion d'échanger sur les attraits touristiques de la ville, du plan d'eau et de la navigation à la voile, pour la trentaine de personnes présentes à bord représentant différentes activités économiques et touristiques en relation avec le port et le fleuve. On pouvait y rencontrer notamment la Capitainerie du port, le Club maritime et portuaire, l'union des armateurs fluviaux du Grand Ouest, des élus et fonctionnaires de la Métropole en charge du tourisme, la CCI, le CIVB, des organismes de formation en oenotourisme et des étudiants étrangers de l'ISVV.

Le Français (ex « Kaskalot »), trois mâts barque de 47 m de long, construit au Danemark en 1948, est un navire baltique traditionnel. Passé sous pavillon français, et basé à Saint Malo, il a pour ambition de mener des expéditions polaires, dans l'esprit de son lointain prédécesseur construit par Jean Baptiste Charcot. Le voilier est commandé par M. Olivier Mesnier.

Avec le Français <https://www.lefrancais.info>, le trois mâts Marité et le thonier dundee La Nébuleuse ont navigué de conserve de Bordeaux jusqu'à Pauillac, avant de rejoindre leur port d'attache respectif, offrant aux passagers et aux observateurs de la rive un spectacle magnifique et apprécié.



Le trois mâts Le Français



Le voilier Marité



Le thonier dundee La Nébuleuse